

Publication

MERCI AU GOUVERNEMENT, AUX ENTREPRISES ET À LEURS EMPLOYÉS

Message de Michèle Detaille, présidente de la FEDIL

Suite à une semaine marquée par des mesures de confinement et de restrictions contre le coronavirus, je souhaite remercier le gouvernement et ses équipes pour leur grande réactivité et souplesse dans la gestion de cette crise d'épidémie ainsi que dans l'élaboration des mesures de soutien aux entreprises.

Dans le contexte actuel, il est crucial de pouvoir continuer les activités essentielles pour le maintien des intérêts vitaux de la population et du pays. Ceci inclut toutes les industries contribuant à la chaîne de valeur de ces activités essentielles. Un grand merci donc à tous les employés résidents et frontaliers ainsi qu'aux entreprises qui continuent à fonctionner tout en respectant les mesures de protection de la santé de leurs équipes.

Enfin, la FEDIL continue à assurer son rôle d'intermédiaire entre les entreprises et le gouvernement afin de surmonter ensemble ces temps difficiles.